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 先日、体育祭を無事終えることができました。体育祭の１週間ほど前から、団ごとのブロ

ック練習が始まり、競技の練習が行われ、委員会活動などの準備も進み、あっという間に

迎えた当日。たくさんの笑顔や全力の姿があふれる素晴らしい体育祭となりました。中学

校で初めての体育祭では、多くの学びがありました。「楽しかった！」という声をたくさん聞

きました。また「がんばれ」「お疲れ様」「速かったね」と、クラスメイトや友達を応援したりね

ぎらったりする声もありました。「あんな３年生になりたい」「応援リーダーになりたい」と先

輩の姿から目標を見つけた人もいたようです。  

 事後の振り返りでは、「体育祭を終えて」、体育祭を通して感じた「これから伸ばしていき

たいこと」の２点について振り返りました。 

 

体育祭を終えて 
 

最初はとてもドキドキしていたけど、やってみるととても楽

しくて、負けてしまった時もあったけど、勝てたときの喜びを

味わいました。来年こそは絶対に勝ちたいです。（２組）  

 

 

赤団のために一生懸命に競技に取り組むことができた

し、委員会の仕事もしっかりとすることができてよかったで

す。自分が３年になったら、今の応援団みたいになれるよう

がんばりたいです。（２組） 

 

 

 

  

残念ながら最下位になってしまいましたが、クラス、赤団

で全力で勝利に向かって頑張っていて、前よりも仲が良く

なった気がします。全校の人たちのおかげで最高の体育

祭になりました。（５組） 

 

  

団全体で団結することができたし、のびのびと体育祭が

できて楽しかったです。体育祭を通して、団結する力がつ

いたと思います。自分以外の競技でも熱くなって応援でき

たのがよかったです。（５組） 

 



体育祭を終えて 
 

初めての体育祭で緊張したけど、青団で応援部門で１位を取ることができまし

た。練習のときにいっぱい声を出せたり、団長や応援団の人が優しく教えてくれた

りしたのでよかったです。私も３年生になったら応援団になりたいです。（６組） 

 

 

 

初めはダンスをなかなか覚えられなくて、小学校と比べる

とかなり練習時間が少なく、ほぼあきらめていたけど、まわり

のみんながアドバイスやわからない所を教えてくれたおかげ

で、しっかりとおどれて楽しめたのでよかったです。（６組） 

 

 

 

これから伸ばしていきたいこと 

 

体育祭を通して、協力ということを学

びました。これからもクラスでの活動やペ

ア、グループでの活動も、今回の学びを

いかして協力していきたいです。（２組） 

  

これからもみんなと協力してたくさん

のことをこなしていきたいと思いました。

友達が何かに取り組んでいてがんばっ

ていたら迷わず、がんばれと声をかけて

あげたいなと思いました。（２組） 

 

   

 

体育祭のときのことを生かして、これか

らある行事などでみんなで協力して楽し

みたいと思います。クラス目標である

「日々成長」にあるように、先生に言われ

る前に行動できるようにしたいです。 

（５組） 

  

クラス活動で、団結力を伸ばしていき

たいです。クラスの目標は「日々成長  

皆で協力して仲の良い１－５」なので、

皆で協力するために、団結することは大

切だと思うからです。そしてメリハリのあ

るクラスにしたいです。（５組） 

 

   

 

みんなが自分が出る種目ですごくがん

ばっていたと思うし、応援の練習のときは

みんな声をしっかり出していて、団結して

いたと思うので、次の合唱コンクールでも

団結・協力してがんばりたいです。（６組） 

 

  

種目中に静かにできたし、協力して

小綱引きができた。この経験を生かし

て、授業中は静かにして、みんなでいろ

いろするときは協力したいです。（６組） 

 

１・３・４・７組の振り返り紹介は次号で・・・(^^) 


